

TRUCKLAND

TRP
EDICIÓN
ESPECIAL

LONG
LIVE
YOUR
TRUCK &
TRAILER



TRUCK & TRAILER EXPERTS



TRUCK & TRAILER EXPERTS



EXPERTOS EN CAMIONES Y REMOLQUES CON UNA MISIÓN

Aunque los primeros camiones DAF salieron de la línea de producción en 1962, el primer remolque/semirremolque se fabricó en realidad en 1935. DAF tiene una larga historia, al igual que la marca TRP. Por eso, ya es hora de que le presentemos a TRP y la extraordinaria historia de estos expertos en camiones y remolques/semirremolques, un relato que trata sobre todo del presente, pero también del futuro. TRP es una marca con una misión que cuida de sus camiones y remolques/semirremolques con el servicio y los recambios más fiables, además de con mucha pasión y cariño, todo para mantener su flota en las mejores condiciones, para usted y para los futuros propietarios. ¡Larga vida para su camión y remolque!



TRUCK & TRAILER EXPERTS





NUUESTRA HISTORIA



Más TRP

En TRP, queremos celebrar la vida de los camiones y remolques/semirremolques. Con el conocimiento, la habilidad y la pasión necesarios para que todo vaya sobre ruedas, mantenemos su flota en las mejores condiciones. Buscamos prolongar la vida útil de su camión y remolque/semirremolque durante kilómetros y kilómetros, sin importar la ruta que tome. Nuestra pasión por los vehículos comerciales pesados es inmensa y se remonta a mucho tiempo atrás: nada menos que 117 años. Esta es nuestra historia.

Enfoque personal y servicio continental

TRP se fundó sobre la idea de que las empresas de transporte actúan en términos de eficiencia, buscando siempre soluciones lógicas y el mejor socio para la gestión de su flota. Por eso, TRP comenzó a ofrecer recambios de alta calidad y un servicio de taller experto y asequible en 1994; no solo para unas cuantas marcas de camiones o remolques/semirremolques, sino para todas las marcas, tanto para vehículos nuevos como para los más antiguos. Empezamos a pequeña escala, como un establecimiento integral orientado a ofrecer soluciones que aunaran calidad y el mejor precio. Desde entonces, TRP se ha convertido en un concepto de taller global con más de 1000 puntos de venta y servicio TRP, y 4 centros de distribución repartidos estratégicamente por Europa. En pocas palabras, estamos siempre cerca.

Juntos somos más fuertes

Cuando TRP vio la luz hace treinta años, ya partía con ventaja. TRP forma parte de la empresa estadounidense PACCAR, uno de los líderes del mercado de camiones con filiales como DAF, Peterbilt y Kenworth. PACCAR se fundó en 1905 y desde entonces no ha dejado de expandirse en el sector del transporte. Además de la producción de camiones pesados, PACCAR Parts está especializada en el suministro de recambios para todas las marcas de camiones y remolques/semirremolques. Juntos somos más fuertes, y lo seguiremos siendo gracias a nuestra creciente red de socios.

Somos expertos en camiones y remolques/semirremolques

¿Le gustaría contar con nuestra experiencia, y con un servicio y acceso rápido y sencillo a todos los recambios universales disponibles? ¿Busca un socio fiable con pasión por la logística? En ese caso, somos los expertos en camiones y remolques/semirremolques que necesita.

PACCAR PARTS:

REVOLUCIONAMOS LA INDUSTRIA EUROPEA DE RECAMBIOS Y SERVICIOS

"Queremos convertirnos en la mayor red de recambios y servicios durante los próximos cinco años para llegar a tener centros a lo largo de Europa y otras regiones", afirman Dennis van Graas, responsable del desarrollo de mercado, y Ronald van de Meerakker, responsable de ventas regional de PACCAR Parts.

TRP forma parte de PACCAR Parts, una empresa de primer nivel en el sector de camiones y remolques/semirremolques. 2023 no solo marca el 50 aniversario de PACCAR Parts, sino que también es un año para el crecimiento de la marca universal TRP. Estas tres letras representan desde hace mucho tiempo una línea de recambios que permite a DAF dar servicio a vehículos de otras marcas. "Si uno quiere tener éxito, como cliente tiene que ser capaz de encontrar los productos adecuados, que deben estar disponibles a un precio competitivo. Nuestros proveedores son principalmente fabricantes de equipos originales, lo que significa que la calidad está garantizada", afirma Van Graas.

Disponibilidad de recambios

"Nos centramos en los modelos de gran volumen, que evolucionan con mucha rapidez, y lo decimos abiertamente. Al fin y al cabo, ahí es donde está el mercado", explica Van de Meerakker. "Tenemos los datos sobre los recambios que más se venden de los modelos DAF.

Los recambios más vendidos de otras marcas no son diferentes. Los concesionarios son los que mejor conocen a sus clientes, así que ajustamos los niveles de existencias para responder a la demanda local cuando sea necesario". La experiencia confirma que la combinación es diferente en cada país. "En Francia hay una gran demanda de recambios para modelos Renault, mientras que en los países nórdicos la demanda de recambios para Scania y Volvo es lógicamente más alta".

Ventas en mostrador

En los Países Bajos, los concesionarios DAF también se centran en la venta de recambios TRP en mostrador. Además, hay tiendas mayoristas totalmente especializadas en TRP. Para optimizar la disponibilidad, los grupos de concesionarios ya ofrecen un servicio de reparto que realiza entregas varias veces al día. Los propios concesionarios reponen sus existencias cada noche mediante la distribución nocturna.

Póngase en marcha y descubra los cinco grupos de productos más vendidos de recambios TRP para todas las marcas de camiones y remolques/semirremolques.

- 

1 Lámpara de trabajo
Ref. 1528475



Comprar
- 

2 Compresor de aire acondicionado
Ref. 1530153



Comprar
- 

3 Filtro interior
Ref. 1534433



Comprar
- 

4 Juego de poleas tensoras
Ref. 1548942 y 1548962



Comprar
- 

5 Disco de freno
Ref. 1549419



Comprar



ENTREVISTA A CLIENTE:

FRAIKIN MEJORA SU EFICIENCIA Y GESTIÓN DE RECAMBIOS

Fraikin UK, una empresa de alquiler de vehículos comerciales y furgonetas, mantiene actualmente unos 9000 vehículos para varios clientes. Con tres líneas de productos (alquiler de camiones a largo plazo, alquiler puntual de camiones y gestión de flotas), la empresa se enfrenta a retos como sus mecánicos de asistencia en carretera o las existencias de recambios que cargan en sus furgonetas. Para resolver este problema, el director de operaciones Andrew Townes se puso en contacto con TRP a finales del año pasado. TRP ofreció una solución en forma de existencias en consignación en las furgonetas de los técnicos de carretera de Fraikin. Las existencias se basan en las necesidades individuales y cubren los trabajos dinámicos, cuya gestión corre a cargo de los centros DAF. Los técnicos utilizan una aplicación para acceder a las existencias, procesar trabajos y reponer recambios en los concesionarios DAF.

Entre las ventajas de la solución TRP se incluyen la reducción del tiempo de desplazamiento de los técnicos, el aumento de la tasa de reparación a la primera para los clientes y una mejor experiencia global para los técnicos.

Arthur Hyde, técnico de asistencia en carretera de Fraikin, utiliza la tienda online DAF a diario para pedir, entre otras cosas, recambios TRP. Afirma que es muy fácil de usar y que proporciona toda

la información que necesita. La tienda online DAF también ha reducido el tiempo que se pasa al teléfono pidiendo recambios, de media hora a solo unos minutos. Townes recomienda encarecidamente el sistema TRP y ya ha comprobado su eficiencia. Ofrece a Fraikin la oportunidad de prestar un servicio de alta calidad a todos sus clientes. ¿Quiere ver la entrevista completa? Escanee el código QR para ver el vídeo.

"Esta promoción de ahorro ha hecho que fuésemos mucho más activos en la tienda online DAF"

**Andrew Townes, director de operaciones
Fraikin UK Ltd.**



MEJORE SU VISIÓN Y DUPLIQUE SUS PUNTOS DE MER- CHANDISING

Cada vez que realice una compra en la tienda online DAF, recibirá puntos de merchandising. Estos puntos pueden canjearse por diversos productos en la tienda oficial de merchandising DAF, como las populares gorras, ropa, gafas de sol o toallas de playa DAF XD y XG. Puede consentir incluso a los fans más pequeños de DAF con mochilas y peluches. ¡Hay para todos los gustos!

Una visión nítida en verano

Durante los meses de julio y agosto, al comprar determinadas escobillas limpiaparabrisas TRP/SWF y limpiaparabrisas TRP, recibirá el doble de puntos de merchandising. Una visión nítida de la carretera es esencial para su seguridad, incluso durante los cálidos meses de verano. Recuerde que el calor puede hacer que las escobillas limpiaparabrisas se resequen y sea necesario antes de lo habitual. TRP y SWF tienen escobillas limpiaparabrisas de la mejor calidad, en todos los tamaños y para todas las marcas de camiones. Además, el líquido limpiaparabrisas TRP es el más recomendado para todos los camiones y limpia a fondo el parabrisas sin dejar ningún residuo ni dañar los revestimientos o la goma. Pídalo ahora en la tienda online DAF y consiga el doble de puntos de merchandising al instante.



ACTIVE LA OPCIÓN
"OBTENER
PUNTOS DE
MERCHANDISING"
AHORA





LONG LIVE YOUR
TRUCK & TRAILER

DESCUBRA LAS VENTAJAS DE LA TIENDA ONLINE DAF

La tienda online DAF es la forma más rápida de obtener más de 180 000 recambios de DAF, TRP y otras marcas:

- Haga su pedido en cualquier momento y consulte las existencias al instante.
- Encuentre cualquier recambio para su DAF de forma rápida y sencilla con una matrícula o un número de chasis.
- Consulte información detallada de los productos, así como productos relacionados.
- Consiga automáticamente puntos de merchandising con cada pedido.

Le esperamos en la tienda online DAF.

¿Desea beneficiarse de las ventajas de la tienda online DAF y ganar puntos de merchandising? Cree una cuenta en parts.daf.com.

ESTAMOS AL SERVICIO DE SUS CAMIONES Y REMOLQUES

PARTS.DAF.COM



www.truckland.es